



Eröffnung der SteinZeitOase in der Uhlandstraße

Karin Philippin hat in ihrem Wohnhaus in der Uhlandstr. 7 ihre "SteinZeitOase" neu eröffnet. Vorausgegangen war die Gründung des Internetshops. Frau Philippin hat in monatelanger Arbeit die angebotenen Waren fotografiert und mit einem Text ins Internet eingestellt. Zweiter Schritt war jetzt die Eröffnung der SteinZeitOase, zu der Bürgermeister Jens Häußler herzlich gratulierte. Angeboten werden Edelsteine, Mineralien, Wasserenergetisierung, Fachliteratur und Zubehör.

Besonderen Wert legt Frau Philippin auf die Qualität ihrer Ware. Ihre Edelsteine und Mineralien bezieht Frau Philippin bevorzugt von Händlern, die mit einem entsprechenden Gütesiegel ausgezeichnet wurden, und aus dem Fair-Trade-Handel. Karin Philippin absolviert derzeit ihre Ausbildung über Steinheilkunde. Sie steht kurz vor dem Ende ihrer 2 1/2 jährigen Ausbildung.

Interesse? Dann schauen Sie doch einfach Mal unverbindlich bei Frau Philippin vorbei.